



ÄRZTEKAMMER BERLIN

Die Delegiertenversammlung der Ärztekammer Berlin hat am 25. April 2012 folgende Resolution beschlossen:

Dokumentation von Arbeitszeiten von angestellten Ärztinnen und Ärzten

Die Veranlassung von angestellten Ärztinnen und Ärzten zu einer nicht zutreffenden Dokumentation ihrer tatsächlich erbrachten Arbeitszeiten durch ihre Arbeitgeber/innen stellt einen nicht hinzunehmenden Missbrauch von und Betrug an den betroffenen angestellten Ärztinnen und Ärzten dar.

Die Ärztekammer Berlin fordert alle Arbeitgeber/innen von Ärztinnen und Ärzten in Berlin auf, nur korrekte Arbeitszeitdokumentationen entgegen zu nehmen. Die Ärztekammer Berlin wird die Anwendung missbräuchlicher Praktiken bei der Arbeitszeitdokumentation nicht dulden und geeignete Maßnahmen ergreifen, um diese zu unterbinden.

Die Ärztekammer Berlin weist alle von missbräuchlichen Praktiken bei der Arbeitszeiterfassung betroffenen Ärztinnen und Ärzte, die keine innerbetrieblichen Lösungsmöglichkeiten sehen, auf die Möglichkeit hin, dazu den Vorstand der Ärztekammer Berlin zu kontaktieren.